
※保護者の皆様、学校評価アンケートへのご協力、よろしくお願いいたします。 

 

 

   

  

  

 

【進路指導について】 

 １学期も終わりが近づいてきました。３年生にとってはこれから本格 

的な受験モードに突入します。夏休みからは学校説明会や体験入学など、 

今年は多くの学校で実施される見通しです。中学生にとっては大きな試 

練ですが、真剣に自分の将来を考える機会にもなります。まず、今日の 

進路保護者会は３年生も参加して行うこととしました。進路決定はご家 

族にとっても大変大きな課題です。情報収集と家族での話し合い、担任 

との相談は繰り返し行なってほしいと思います。話し合う中から考えも 

深まっていくはずです。 

ところで、廊下に掲示されているワンちゃん（ろく助）のコメントは読んでいますか。３年の先生方

の温かみが感じられると思います。是非、一緒に大きな試練を乗り越えていってほしいと思います。 

 

【薬物乱用防止講演会について】 

 ６月２８日（火）２年生を対象に講師（市川警察生活安全課）をお 

招きし、講演会を実施しました。大麻で検挙される人数が増えている 

というのは怖い気持ちになりますね。様々な薬物、たばこやアルコー 

ルの害について学ぶことができました。何よりも大切な自分と家族の 

健康のためにも正しい知識と正しい行動をお願いします。 

 ちなみに、講師の方から「大変聞く態度がよく、びっくりしました。 

六中生については登下校の際、市川警察の前を通る生徒の様子などからとても好印象を感じていまし

た。」という話も伺いました。 

 

【ちょっといい話】 

 講師として時々、鬼高小学校に来校されている方から伺った話です。６月２０日にその方が小岩駅か

ら電車に乗ったら、誰が置いたのか、ビールの空き缶が電車の床に転がっており、中身もこぼれて床を

汚している状態だったそうです。電車の揺れで、空き缶はコロコロと転がっていましたが、誰も触ろう

ともしませんでした。ところが、市川駅から乗ってきた男子中学生が缶に気づき、ちゅうちょなく拾い、

下総中山駅で缶を持って下車したそうです。その方は大人として恥ずかしくなり、自分も下総中山駅で

下車するところだったので、その生徒に声をかけ、六中の１年生だということを知ったということでし

た。 

本当に素晴らしい行動でした。改めてその生徒が誰だったのか詮索はしませんが、ここに紹介し、そ

の行動を称えたいと思います。 

 

【いいこと日記バージョンアップ】 

 以前（５月２７日）の学校だよりで紹介した美術室前の掲示物「いい 

こと日記」ですが、その後提出者が増加し、以前は週に１枚程度の掲示 

でしたが、今では一気にたくさんの作品が掲示されるようになりました。 

その１つ１つが力作で、とてもいい内容です。掲示物に目をとめるとと 

もに、今後も作品をどんどん提出してほしいと思います。 


